



Information média

2 avril 2025

Sascha Wolfinger prend la direction de la communication mondiale d'Opel

Rüsselsheim. Sascha Wolfinger est désormais responsable de la communication externe et interne à l'échelle mondiale des marques Opel et Vauxhall et rejoindra également le comité Exécutif d'Opel Automobile GmbH. Il succède à Harald Hamprecht, qui quitte l'entreprise à sa demande après 13 ans. Sascha Wolfinger est déjà responsable de la communication globale de Stellantis en Allemagne et élargit son champ de responsabilités actuel avec cette nouvelle fonction. Dans ces deux rôles, il reportera à Florian Huettl, CEO d'Opel/Vauxhall et Managing Director de Stellantis Allemagne. Cette nomination s'inscrit dans le cadre d'une réorganisation des départements communication et affaires publiques en Allemagne.

« Nous avons une vision claire de la manière dont nous souhaitons continuer à développer Opel et l'organisation Stellantis en Allemagne, en tirant parti de nos forces communes », a déclaré Florian Huettl, CEO d'Opel/Vauxhall et Managing Director de Stellantis Allemagne. « C'est pourquoi, en plus de ses responsabilités actuelles, nous avons également confié à Sascha Wolfinger la direction de la communication mondiale d'Opel. »

Florian Huettl a ajouté : « Je tiens également à remercier Harald Hamprecht pour ses réalisations exceptionnelles et son engagement remarquable. Harald a su repositionner Opel au cœur du paysage médiatique allemand et européen. Grâce à son expertise stratégique, l'équipe de communication a renforcé l'image et affirmé la marque à l'échelle mondiale. De nombreuses récompenses témoignent rôle clé qu'Opel joue dans la presse généraliste que spécialisée. Harald a laissé une empreinte durable en tant que membre de l'équipe de direction. Sa contribution au redressement réussi de l'entreprise et à sa transformation au cours des dernières années a également été déterminante dans la communication interne. Nous lui souhaitons tous nos vœux de succès pour la suite de son parcours. »



Harald Hamprecht était Vice President Communication et membre du Comité Exécutif d'Opel Automobile GmbH depuis le 1er janvier 2019. Avant de rejoindre Opel en mai 2012, il a travaillé comme journaliste pendant onze ans, notamment en tant que rédacteur en chef du magazine spécialisé *Automotive News Europe* et reporter en chef pour *auto motor und sport*.

Depuis le 1er janvier 2023, Sascha Wolfinger est Director PR & Communications et membre de l'équipe de direction de Stellantis Allemagne. Depuis la fusion entre FCA et de PSA pour former Stellantis au début de l'année 2021, Sascha Wolfinger était Responsable de la communication produit des marques Stellantis en Allemagne. Il a rejoint le groupe Fiat en 2003. Plus récemment, il a occupé le poste de Director Communications & Institutional Relations chez Fiat Chrysler Automobiles Allemagne (FCA).

À propos d'Opel

Opel est l'un des plus grands constructeurs automobiles européens et un leader dans la réduction des émissions de CO2 grâce à sa vaste offensive d'électrification. L'entreprise a été fondée par Adam Opel à Rüsselsheim, en Allemagne, en 1862 et a commencé à construire des automobiles en 1899. Opel fait partie de Stellantis NV, un leader mondial créé pour la nouvelle ère de la mobilité durable. Avec sa marque sœur britannique Vauxhall, l'entreprise est présente dans plus de 60 pays à travers le monde et continue d'entrer sur de nouveaux marchés internationaux. Opel met actuellement en œuvre de manière cohérente sa stratégie d'électrification pour garantir un succès durable et répondre aux exigences futures de mobilité de ses clients. D'ici 2024, une variante électrique à batterie de chaque modèle Opel sera disponible. Visitez <https://int-media.opel.com>

